



Des champions départementaux en Course d'orientation mais déception des badistes ! Les petites gymnastes terminent 5 èmes !

publié le 21/03/2018 - mis à jour le 22/03/2018

Et Raid à boyardville le 28 mars ! Départ 8h : Retour : 19h15 Prévoir le VTT de Mathias en bon état de marche et un casque par élève, eau, barres énergétiques !

Descriptif :

Nos élèves ont été brillantissimes ce mercredi 21 mars dans ce si beau site de la pointe espagnole. Puisque sur 29 équipes, ils terminent 1ers et 4 èmes. Enormément d'équipes ont échoué à trouver toutes les balises soit par manque d'organisation, soit parce que c'était assez sélectif.

Le travail effectué par M. Bienvenu sur le rôle de la répartition des postes a été exploité de main de maître par notre équipe victorieuse. Chaque équipe avait 2 minutes ou plus si besoin pour étudier la carte et ensuite partir chercher les 6 balises obligatoires pour les 4 membres de l'équipe, mais aussi que les 16 autres balises soient poinçonnées au moins une fois, et bien nos élèves avaient fait ce choix en moins de 2 minutes et sont partis largement avant toutes les autres équipes (lycéens compris) à l'assaut de la forêt. L'expérience d'Antoine et d'Owenn a été très précieuses.

Le 2 ème aspect de cette réussite a été la transmission de confiance en soi, les duos mixtes qui ont été formés ont permis aux filles moins expérimentées que les garçons d'être plus sûres d'elles, et il faut le souligner et les féliciter, elles ont toutes été très performantes au niveau course à pied !! Notre équipe phare est donc arrivée 2ème à l'arrivée mais l'équipe qui les avaient précédée avait un PM (poste manquant) donc déclassée.

Notre 2 ème équipe qui finit donc 4ème aurait pu également être sur le podium puisque le duo Enzo / Lina a du attendre assez longuement Rème et Yona et a donc vu 2 équipes s'intercaler ; mais cela fait partie du jeu et aucun n'a démérité.

En photos jointes, nos médaillés et leurs partenaires. Auriane s'est même offert un très beau cadeau d'anniversaire avec ce titre départemental....Elle qui n'aimait pas courir il y a 1 an 1/2 !!! Quelle transformation ! Mais il faut souligner que la mentalité de tous ceux qui font de la CO est exemplaire et motivante.

Badminton

Déception ! Nous avions des droits d'espérer soit un titre départemental pour nos jeunes filles qui avaient gagné leur inter-district, soit une qualification pour les académiques pour notre équipe d'établissement qui en a le niveau.

Malheureusement, et bien que le tirage au sort de l'ordre des matchs nous semblait favorable, Nos minimes se sont fait surprendre lors des matchs de poule du matin par une équipe bien plus forte que prévu. Il semblerait également que le niveau de leur poule ait été très élevé par rapport aux autres. Ce qui explique leur 9 ème place, juste après les 8 équipes qualifiées en 1/4 de finale.

Les benjamines finissent 4 èmes, ce qui est bien pour leur 1ère année d'entraînement régulier !

Un mot également pour les 2 JO , Erwann avec les filles et Johan avec les " grands" qui ont été exemplaires et excellents dans leur rôle. Bravo et merci à eux !

Portfolio



